

Compte-rendu sortie du Jeûne Fédéral – 14 au 16 septembre 2024 – site



Les amis (nombreux !) inscrits à la sortie du Jeûne Fédéral se sont réunis au Café La Goutte d'Eau pour le petit-déjeuner. Ils piaffaient d'impatience à l'idée de faire vrombir leurs moteurs en direction des cols et du lac Majeur.

Notre enthousiasme a dû être légèrement tempéré à l'annonce de la fermeture du col du Nufenen que nous avons décidé d'emprunter à l'aller. Il faut dire que la météo ne nous avait pas gâtés (une fois n'est pas coutume). Aussi, le comité a dû faire preuve d'ingéniosité en modifiant le parcours via le col du Simplon et en longeant le bord du lac Majeur.

Une halte au bord du lac, un parking privatisé pour l'occasion et un repas succulent préparé par un restaurateur débrouille nous a redonné le sourire.



Après le repas, notre prochain rendez-vous était celui de la collection privée d'Axel Marx à Lugano, une collection de plus de 100 véhicules qui se décline sur deux lieux, une halle énorme pour accueillir tous ces modèles, des plus rares aux plus sportifs ou encore toute une collection de véhicules fabriqués depuis les années 1960 au Brésil. A son domicile également, on y trouve des bijoux rares et somptueux. Toutes ces voitures sont en état de marche et M. Marx se fait un plaisir de les rouler régulièrement personnellement.



(Photos tirées d'internet)

Comme tout bon collectionneur, A. Marx a commencé sa passion très jeune déjà. Petit enfant, sa famille partait en vacances en Alfa Romeo ! Aujourd'hui, il possède parfois un modèle, sachant que deux seulement ont été produits dans le monde. Certaines de ses voitures ont également couru les Mille Miglia dans les années 1930. Bref ! Chaque modèle de sa collection a une histoire particulière.



(Photos tirées d'internet)

Nous tous, amis du RSAR, avons eu énormément de plaisir à voir (ou à revoir) cette magnifique collection ! Merci à A. Marx de nous avoir ouvert les portes de cette belle collection !

A l'issue des deux visites, nous avons rejoint notre hôtel à Lugano pour y passer la soirée. L'hôtel a eu la gentillesse de nous proposer de nous préparer le repas du soir, malgré le fait que leur cuisine était fermée à cette période.

Après une bonne nuit de sommeil, nous avons repris la route. Ne pensez pas que nous, passionnés de voitures, allons nous contenter d'une seule visite ! Notre route allait nous mener en Italie, à Legnano où une autre collection privée allait se dévoiler devant nos yeux : la collection des Fratelli Cozzi, présentée par la fille de Pietro Cozzi, Elisabetta, une passionnée également et qui connaît ses véhicules sur le bout des doigts. Fière de présenter ce patrimoine, elle enchaîne les anecdotes à propos de ces beaux véhicules. La visite se fait en bonne compagnie et chacun trouve des réponses à ses questions. En plus des véhicules rares ou exceptionnels, on y trouve des références nombreuses à des films (extraits projetés en arrière-fond) dans lesquelles nos belles voitures ont brillé. Tous les véhicules sont en état de marche et Elisabetta les conduit régulièrement.



Des documents soigneusement conservés attestent du parcours de chacune des voitures qui possèdent toutes des certificats. On ne peut que féliciter les frères Cozzi pour leur collection et Elisabetta d'apporter du soin pour conserver et faire vivre ce patrimoine.

Après cette visite fort complète, le musée nous a accueillis pour un somptueux buffet dinatoire. C'était l'occasion de prolonger encore un peu la discussion autour des véhicules vus sur place et d'obtenir les réponses expertes de notre guide.



Nous avons repris la route en direction de l'hôtel, cette fois-ci situé au bord du lac Majeur. Accès privé au lac et à la piscine, de quoi nous donner envie de pratiquer un peu le dolce far niente !



Le repas, dont le menu avait été soigneusement choisi par notre président, nous a été servi le soir sur place.

Si les deux premiers jours ont été consacrés à de magnifiques visites techniques de nos belles carrosseries, le lundi concluait avec une journée sur le lac.



Un bateau privé, affrété pour l'occasion, nous a emmenés d'île en île pour terminer avec l'isola dei Pescatori, sur laquelle nous avons pris notre repas de midi, sur la terrasse face au lac.



Toutes les bonnes choses ayant une fin, cette sortie n'a pas fait exception à la règle !

Une fois de retour sur la terre ferme, chacune et chacun a repris la route pour rentrer en Suisse. Une brève halte au sommet du Simplon nous a permis de ne pas nous séparer trop brutalement.

Gageons que beaucoup d'entre nous sont rentrés avec pleins de bons souvenirs en tête et que d'autres peut-être ont déjà imaginé une prochaine sortie en 2025.

C'était un bon week-end du Jeûne Fédéral en compagnie de nos chères et chers ami-e-s du RSAR !



Donata Vallino